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Frau Aubel stellt den Sachstand mittels Powerpointpräsentation vor (Anlage). 
 
Herr Boede fragt, was mit der Sportfläche Sandscholle ist? Frau Aubel bestätigt, dass die 
Fläche Sandscholle bis zur Entscheidung bezüglich der Medienstadt weiter beplant werde. 
 
 

 


